

KUNERUASOBI

あきやま保育室 令和4年11月号

先日の親子企画では、快晴にめぐまれ卒園児家庭も含め総勢102名で高尾山に登ってきました。往路は、ケーブルカーやリフトに乗りお寺など観光を楽しみながら登る1号路と、土・木の根・緑・空気…と山の自然を全身で感じながら登る稲荷山コースに分かれ、それぞれ山頂を目指しました。0歳児の頃より、参加してくださっている4歳児の親御さんから「年々、楽になっています!」との感想が聞かれたように、ほぼ抱っこだった前年より歩く気力や脚力が増していたり、今年は下から登山に挑戦してみようという気持ちが親子で芽生えるなど、子どもの成長を目の当たりに感得し、それを保護者の方々と共感できることは、翌日の筋肉痛もなんてこともなく感じてしまうくらい、たくさんの感激や爽快感の味わえる行事の1つであります。大きな怪我や事故もなく無事に終える事が出来ましたことも、保護者の皆さまのご協力のおかげです。心より御礼申し上げます。ありがとうございました。

☆保育室の生活どうして?シリース☆ その130. お誕生日会

人がこの世に生まれてきた尊い日である誕生日は、子どもにとっても特別に感じる日です。保育施設等で実施される誕生日会は、〇月の誕生会と、対象の子どもたちを月毎でお祝いすることが多いかと思いますが、保育室では、個人の誕生日当日にお誕生日会をしています。お集まりの時間に、前に立ちみんなから「おめでとう!」と、1つ大きくなったことへの祝福をします。誕生日が保育室のお休みの日だったり、万が一、体調不良等で当日欠席しても、次の登室日に同じようにお祝いしていますので、ご安心くださいね。

☆今月の予定☆

8日(火):お芋掘り遠足(予備日18日)

*対象:あんず・すみれ・すずらん

あけび・ケアルーム年長児です。

ご家庭からのお弁当のご用意をお願いしております。子どもたちの会話から、今からとても楽しみにしているようです。

19日(土):第三回パパママ講座

*今年最後の育児講座です。今回も、来室・オンラインとお選びできますので多くの方のご参加お待ちしております。

22日(火):制服採寸:16:30~18:30

文責: 髙橋

あきやまケアルームです!! 11月

ますます朝晩の寒さが強くなり秋が深まっ てきた中、今年も10月から並行保育事業が開 始しました。地域の保育園と連携を取りながら 午前中の短い時間ではありますが生活を共に 過ごし、もっと遊びたい!帰りたくない!とお 友だちと過ごす事が本当に楽しい様子や、色々 なお友だちに囲まれて固まってしまったり、お 友だちのお話をじっくりと聞いている様子が あり、ケアルームでは見られない表情を沢山見 せてくれています。また、去年から経験してい る K ちゃんは初めは少し緊張していたのです が、すぐにお友だちや保育園の様子を思い出し たようで、去年よりも早くお友だちの輪の中に 入れたようです。継続することの良さが出たと 思います。世間では咳・鼻水が強く出る風邪が 流行してきており、また、寒暖差で体調を崩し てしまうお子さんが増えてくる時期なので体 調の変化により一層注意しつつ活動をしてい きます。

文責 河村